

AG zum Karneval

Von Martin Schäfer

25. Februar 2025, 17:00

[Blog-Items Startseite](#)

Die Kinder aus unserer OGS Wiembach lernen alles über den Karneval.





„Wir feiern jedes Jahr groß Karneval an Weiberfastnacht in der Turnhalle. Nach zwei Jahren Corona haben wir gemerkt, den Kindern fehlt das Wissen über Karneval. Wir rufen „Opladen ...“ und keiner ruft „Alaaf“. Da mussten wir etwas tun“, erzählt unsere Kollegin Annette Jageniak. Sie leitet die OGS Wiembach.

Schnell hat sie sich mit dem Verein Fraulückcher KG von 2023 e.V. zusammengetan, der sehr rege in der Jugendarbeit ist. Gemeinsam haben sie eine AG gegründet, die den Kindern das Wichtigste über den Karneval vermittelt: Was rufe ich im Straßenkarneval? Warum ist Karneval entstanden? Wo und wann wird der Straßenkarneval gefeiert? Wo kann ich überall hingehen und kostenlos Karneval zum Anfassen miterleben?

Annettes Fazit: "Wir sind jetzt startklar für den Karneval 2025 und werden wieder richtig groß feiern."